
朱銘泉致辭指，該會成立3年來，弘揚愛國愛港精神，在參
與香港社會事務、促進魯港合作方面，貢獻良多，該會凝

聚政協委員，旗幟鮮明地支持落實基本法和「一國兩制」方針
政策，支持特區政府依法施政，堅定積極地為香港繁榮穩定出
聲、發力。

會長挺愛國愛港人士參選
他指，該會在香港政改關鍵時刻發揮積極作用，在支持人大
「8．31」決定、反「佔中」行動、爭取2017普選特首等活動
中，均能看見會員們積極的身影，該會已成為香港愛國愛港主
流社團中一支蓬勃的新生力量。該會也扮演魯港兩地橋樑的角
色，於去年組團訪山東，受到省領導高規格接待；訪問了山東
多個城市，促進魯港交流。

朱銘泉稱，國家主席習近平提出的民族復興、實現「中國
夢」，激勵中華兒女努力奮鬥；「一帶一路」戰略機遇，開啟
世界和平合作之窗，為香港各行業提供機遇。香港與國家發展
息息相關，今年的區議會和明年的立法會選舉對擁護特區政府
合法施政和香港的穩定至關重要，該會必將全力支持愛國愛港
人士進入區議會、立法會。他說：「本會將進一步凝聚、壯大
愛國愛港隊伍、加強與內地的交流合作、提供平台讓青年政協
委員拓展理想，讓我們攜手同心、為香港的繁榮穩定、魯港的
深化合作、為祖國早日實現中國夢而傾心傾力。」

焉榮竹冀為港家鄉作貢獻
主禮嘉賓焉榮竹盛讚該會自創立以來，發揮獨特優勢，積極
參與香港各項事務、團結在港山東政協委員、搭建魯港合作橋
樑，發揮重要的作用。他冀望該會未來秉承創會宗旨，為香港
和諧、家鄉發展和祖國繁榮作出更大貢獻。

陳清霞：為港作實質貢獻
陳清霞讚揚該會自成立以來，秉承愛國愛港愛鄉的創會宗

旨，支持特區政府依法施政，堅決維護基本法和「一國兩制」
方針的實施，「眾委員們眾志成城、群策群力，為香港的繁榮
作出鮮明的、實質性的貢獻，希望該會在朱會長的帶領下，繼
往開來、會務更上一層樓！」
香港山東各級政協委員聯誼會常務副會長程廣輝帶領全場舉

杯共祝，祖國繁榮、香港和諧、魯港攜手共拓美好明天。
香港山東各級政協委員聯誼會主要首長尚包括：常務副會長陳
漢才、楊世杭、張震遠、聶海燕、宮瑞卿、朱新勝、王家惠等。

香港山東各級政協委
員聯誼會會長朱銘泉，
接受訪問時坦言，是次
獲連任，對自己是肯定
更是激勵，未來將協助

該會新老會員抓住山東系列
政策、繼續推進魯港合作；
培養青年人才、做好青年工
作；圍繞經濟發展，對兩地
的經濟發展提出具體建議。
他強調，搭建、並不斷優

化魯港兩地合作平台是該會

矢志不渝的要務，他說：
「本會人才濟濟，我們要將
委員們團結起來，配合國家
的各項策略發展，促香港經
濟發展。此外，山東經濟發
展也到了關鍵時刻，我們會
幫助新、老委員，抓住未來
山東系列政策，為山東招商
引資，牽線搭橋，配合山東
在『一帶一路』戰略上發展
的前景。」

發掘培養愛國愛港人才
朱銘泉表示，青年工作也

是該會未來重點之一，「未
來將發揮優勢，提供讓青年
政協委員拓展理想和事業的
機會，同時發掘、培養愛國
愛港政治人才。」
身為全國政協委員及山東

省政協常委的朱銘泉，多年

來為魯港兩地發展建言獻
策，他直言，未來的政協提
案中，除繼續關注經濟發展
外，也會就一些利港政策提
出具體建議，並花心思研究
如何推動山東通訊交通發
展、山東孔子文化的宣傳和
推動兩地優秀人才間互通。

提案將關注利港政策
談及早前獲邀上京，出席

「紀念抗戰勝利70周年的閱
兵儀式」，他感嘆：「好震
撼！好激動！閱兵向世界展
示了中國堅定捍衛和平的意
志、決心和能力，作為中國
人我倍感振奮和自豪，更是
讓我們對新一屆政府班子的
執政理念充滿信心。」
■香港文匯報‧人民政協

專刊記者 黃晨
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朱銘泉﹕矢志不渝優化魯港合作

■朱銘泉致辭。 彭子文 攝
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■焉榮竹向朱
銘泉（左）頒
發證書。

彭子文 攝

港山東政協聯會賀國慶暨就職
楊健焉榮竹胡建中等主禮 朱銘泉連任會長

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者

黃晨）香港山東各級政協委員聯誼會，9

月13日假尖沙咀洲際酒店舉行慶祝中華人

民共和國成立66周年暨第二屆理事就職典

禮，朱銘泉連任新一屆會長。中聯辦副主

任楊健，山東省政協副主席焉榮竹，外交

部駐港副特派員胡建中，中聯辦協調部部

長沈沖，特區民政事務局副局長許曉暉，

山東省委統戰部常務副部長孫傳宏，山東

省政協副秘書長、辦公廳主任燕翔，中央

統戰部三局處長仇翌，全國政協委員、港

區省級政協委員聯誼會主席陳清霞蒞臨主

禮。會員、友好、山東省慶賀團成員等近

800人濟濟一堂、共見盛會，場面熱鬧。

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者 邵萬寬）福
建省港區政協委員聯誼會日前於上環澳門賽馬會會
所黃金閣設宴，接待泉州市委統戰部副部長楊國昕
一行。會長劉與量，副會長施維雄、葉建明等出席
歡迎宴，賓主雙方就加強香港與家鄉聯繫及促進兩
地合作進行交流。

劉與量籲委員內地考察探商機
劉與量代表該會對楊國昕一行表示歡迎，並感謝
家鄉領導對聯會工作的支持。他介紹，該會於2011
年成立，創會會長林樹哲、盧温勝、顏純炯、曾琦
等為聯會打下的基礎上，第二屆理事會全體同仁再
接再厲，積極參與社會事務，支持特區政府依法施
政，推進政改，支持愛國愛港人士參選區議會，發
揮政協委員參政議政的職責，在捍衛香港和平穩定中發揮作
用。
他續說，隨着國家加入亞投行及積極推動「一帶一路」政
策，國家的發展將一日千里，為福建省和香港經濟帶來千載難
逢的發展機遇。他指出，香港、福建與東盟三方可在「一帶一
路」的框架下加強合作發展，認為香港可擔任樞紐角色，發展
潛力非常巨大。他呼籲委員們加強與泉州市的聯繫，多到內地
考察，探索新商機，促進閩港合作，為建設新福建、支持國家
發展、香港繁榮再作新貢獻。

楊國昕：歡迎回泉州聯絡鄉誼

楊國昕讚揚該會愛國愛港愛鄉，為保持香港的安定繁榮努
力，並感謝委員們一直以來對家鄉建設和香港各項社會事務的
參與、關心、支持和無私的貢獻。他希望委員們一如既往支持
聯會，加強該會的凝聚力和戰鬥力，在會長劉與量的帶領下，
同心協力，為閩港共榮再立新功。他並歡迎大家常回泉州看
看，聯絡鄉誼，共謀發展。
代表團一行還包括：豐澤區委副書記柯躍峰、豐澤區委常委
統戰部部長廖春園、豐澤區外事僑務辦公室主任楊志強、豐澤
區僑聯主席黃劍明、鯉城區政府副區長陳財水等。
出席接待宴的聯會首長還有副監事長姚明摺，秘書長郭金

發，副秘書長周珊珊、顏培增、陳長申、施華君等。

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者
黃晨）由港區省級政協委員聯誼會資深會
員事務委員會與義工委員會聯合舉辦的
「港區省級政協委員聯誼會資深會員喜迎
中秋晚會」9月15日假銅鑼灣世貿中心舉
行。中聯辦協調部部長沈沖，聯誼會副會
長陳偉燊、秘書長黃華康、副秘書長張心
瑜、資深會員事務委員會主任容永祺、義
工委員會主任張芯瑜等近150名會員歡聚
一堂，預祝中秋佳節，場面溫馨、熱鬧。

容永祺：發揮愛國愛港力量

容永祺指，該會於去年成立的資委會是
為了關心和照顧曾經為香港和祖國繁榮穩
定做出貢獻的資深政協委員，「他們更是
將對政協的熱情傳承下來，沒有他們過去
走過的路，新一代的路沒有那麼順利！」
他希望借助資委會這一平台，讓資深和現
任委員無間傳承，「讓資深委員發揮愛國
愛港的力量，增強凝聚力，繼續發聲，繼
續引導我們向前進。」

沈沖：指導青年促兩地交融
沈沖表示，資深委員長期貢獻祖國和香

港，雖然不在現職，但也有責任繼續關心
國家和香港發展；香港近年面對很多爭
拗，希望資深委員和現任委員團結一致，
讓香港更和諧以及有更好發展的外部條
件；青年是香港未來的希望，希望資深委
員指導青年，讓他們認識、熱愛祖國和香
港，使香港和祖國更好相互交融，在「一
國兩制」方針下，雙方快速發展。
晚會上，黃華康帶領全場共舉杯，賓
主共祝祖國和香港繁榮穩定、政協聯會
會務蒸蒸日上、資深委和義工委不斷發
展壯大。

港區省級政協聯會資深委迎中秋

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者 邵
萬寬）福建省港區政協委員聯誼會日前組
織逾130名會員及家屬前往南丫島秋遊，
委員們並於午餐前舉行2015年周年會員大
會，審議通過2014年度會務報告。會長劉
與量表示，組織秋遊目的是加強會員聯
誼，積極發揮委員們參政議政的作用，促
進香港社會和諧發展。
出席活動的該會首長包括：創會會長盧

溫勝，監事長王少華，副監事長姚明摺、
楊集文，秘書長郭金發、副秘書長周珊
珊、施文誕、陳長申、施華君等。

劉與量：有責任為港繁榮作貢獻
劉與量表示，自去年9月持續了兩個多月

的「佔中」鬧劇後，今年6月特首普選政改
方案被反對派強行否決，以及激進反對派不
斷挑起的「反水客」等等一系列的事件，
造成了極其惡劣的社會影響，嚴重阻礙了香
港的民主發展進程、破壞了香港良好的國際

形象、損害了香港的社會民
生，對香港社會造成不可估量
的巨大損失。他指，當前香港
的形勢嚴峻，作為政協委員有
責任也有義務挺身而出，支持
愛國愛港人士區議會、立法會
參選人，要用手中的選票選出
愛國愛港的區議員，踢走反中
亂港的反對派議員，為維護香

港繁榮穩定作出積極的貢獻。

王少華：理監事齊協力活躍會務
王少華指，是次活動是換屆一年來第二

十四次活動，該會平均每月兩個活動，會
務相當活躍。有如此的佳績，是因為全體
理監事齊心協力、相關單位的支持和會員
們的熱情參與，她代表理監事會感謝各界
的支持。她希望會員們能保持熱情，在未
來的日子為香港社會和諧穩定作貢獻。

盧溫勝：會務紅火工作卓有成效
盧溫勝表示，聯誼會這一年來會務開展

非常紅火，工作抓得緊而且有成效，財政也
十分穩健，有這樣的成績離不開委員們的積
極參與，更離不開會長劉與量、監事長王少
華的領導。他指，香港福建社團聯會日前會
員大會通過產生了新一屆的董事會，希望福
建省港區政協委員聯誼會一如暨往支持聯會
的各項工作。
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福建港區政協喜迎泉州代表團

■港區省級政協委員聯誼會資深會員喜迎中秋晚會上，賓主舉杯祝祖國香港明天更好。 黃晨 攝

■福建省港區政協委員聯誼會接待泉州代表團一行。 邵萬寬 攝

■左起︰楊國昕、劉與量、柯躍峰於晚宴上。 邵萬寬 攝

■福建省港區政協委員聯誼會組織秋遊活動，一行於南丫島天后宮前合影。 邵萬寬 攝

■福建省港區政協委員聯誼會會員大會。 邵萬寬 攝

■■山東各級政協委員聯誼會第二屆理事就職典禮山東各級政協委員聯誼會第二屆理事就職典禮，，場面隆重場面隆重。。 彭子文彭子文 攝攝


